

MHK Österreich

Wechsel in der Geschäftsleitung

Montag, 16.09.2013

Bedingt durch das Ausscheiden des bisherigen Geschäftsführers Matthäus Unterberger in den Ruhestand gibt es bei MHK Österreich einen Wechsel an der Führungsspitze. Nachfolger und neuer Geschäftsführer wird zum 1. Januar 2014 Ernst Tanzler. Dies ist einer Pressemitteilung zu entnehmen. Tanzler hat in unterschiedlichen Tätigkeiten viele Jahre Erfahrung im europäischen Küchenmarkt gesammelt. Zuletzt war der 45-Jährige in der Geschäftsleitung bei Rational und Regina Österreich. Sein Vorgänger Matthäus Unterberger war seit 21 Jahren beim österreichischen MHK Küchenverband und stand seit 1993 an der Spitze. Unterberger habe den Verband maßgeblich mit aufgebaut und ihn nachhaltig geprägt, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Ihm sei es zu verdanken, dass MHK im österreichischen Markt die Nummer 1 ist. Insbesondere in den letzten zehn Jahren habe sich der Verband überdurchschnittlich entwickelt. „Matthäus Unterberger hat für MHK Österreich herausragende Arbeit geleistet. Wir haben ihm sehr viel zu verdanken“, sagt Hans Strothoff, Vorstandsvorsitzender der MHK Group AG. „Wir sind überzeugt, mit Ernst Tanzler einen sehr guten Mann gefunden zu haben der sicherstellt, dass die erfolgreiche Arbeit fortgesetzt wird.“ Der österreichische Markt sei für die MHK Group sehr wichtig und habe noch weiteres Wachstumspotenzial. Ziel sei es, die MHK-Partner mit erstklassigen Einkaufskonditionen und einem breiten Dienstleistungsangebot in ihrer Leistungsfähigkeit vor Ort zu stärken. Um den Führungswechsel optimal zu gestalten, wird Matthäus Unterberger dem Verband auch in Zukunft beratend zur Seite stehen.

[zum Seitenanfang](#)